

El Evangelio del Reino.

Mateo 4:23. La Biblia dice: Y recorrió Jesús toda Galilea, enseñando en las sinagogas de ellos, y predicando el evangelio del reino, y sanando toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo.

Introducción

La palabra “evangelio” significa “buenas noticias” El Señor Jesús proclamó las buenas noticias relativas al inminente establecimiento de su reino en la tierra, reino en el cual él es el Rey.

Los requisitos para entrar en el reino incluían

1) el arrepentimiento, según Mateo 4:17 donde leemos lo siguiente: Desde entonces comenzó Jesús a predicar, y a decir: Arrepentíos, porque el reino de los cielos se ha acercado.

2) Incluía también la justicia, según Mateo 5:20 donde dice: Porque os digo que si vuestra justicia no fuere mayor que la de los escribas y fariseos, no entraréis en el reino de los cielos.

3)Incluía además la fe como de un niño. Observe lo que dice Mateo 18: 2-3 Y llamando Jesús a un niño, lo puso en medio de ellos, y dijo: De cierto os digo, que si no os volvéis y os hacéis como niños, no entraréis en el reino de los cielos.

4) En resumen, el requisito para entrar al reino de los cielos es nacer de nuevo. Esto se muestra en Juan 3:3. La Biblia dice: Respondió Jesús y le dijo: De cierto, de cierto te digo, que el que no naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios.

5) El pueblo de Israel rechazó al Rey, el Mesías, el Cristo, y terminó crucificándolo. Por este motivo, el reino que él vino a establecer en la tierra fue pospuesto

6) será proclamado durante la gran tribulación previo a la segunda venida de Jesucristo.

Mateo 24:14 donde dice: Y será predicado este evangelio del reino en todo el mundo, para testimonio a todas las naciones; y entonces vendrá el fin.

Mateo 25:31

La Biblia dice: Cuando el Hijo del Hombre venga en su gloria, y todos los santos ángeles con él, entonces se sentará en su trono de gloria,

El Evangelio de la Gracia.

Existe un solo texto en el cual aparece esta frase en el Nuevo Testamento. Se encuentra en Hechos 20:24. La Biblia dice: Pero de ninguna cosa hago caso, ni estimo preciosa mi vida para mí mismo, con tal que acabe mi carrera con gozo, y el ministerio que recibí del Señor Jesús, para dar testimonio del evangelio de la gracia de Dios.

EL APÓSTOL PABLO PIONERO DE LA PREDICACIÓN DEL EVANGELIO.

El apóstol Pablo estaba camino hacia Jerusalén a pesar de todas las advertencias en cuanto a los peligros que tendría que enfrentar. Pablo sabía que le esperaban prisiones y tribulaciones.

1) Ya hemos explicado lo que es el evangelio del reino de Dios. En cambio, el evangelio de la gracia de Dios son las buenas nuevas en cuanto a que Dios en su gracia envió a su Hijo unigénito a este mundo

2) El evangelio de la gracia también implica que el Señor Jesús, el Hijo de Dios, venció la muerte y resucitó al tercer día y hoy está vivo, sentado a la diestra del Padre en los lugares celestiales.

**3) A pesar que el evangelio querido
Ser pervertido desde
Los Primeros siglos a triunfado hasta hoy.**

4) Hay muchas sectas que proclaman la verdad según ellos. Y sus fundadores están muertos entre ellas están:

A- La iglesia católica romana

Fundador. Constantino en el siglo IV

B- los testigos de Jehová fundada por RUSSEL año 1881

C- los mormones fundada por. Joseph Smith

Año 1830

D- los Adventistas por William Miller en 1863 después quedó Elena G. White.

E- los Jesús solos. Comenzaron en 1913. Antes llamado el modalismo fundado por Sabelio.

Todos ellos están muertos y con ellos sus creencias más El fundador del Evangelio Jesucristo está vivo y ascendió al cielo y ahora está sentado a la diestra del Padre.